
Charte des conseils de quartier

de Villeneuve d’Ascq

Si vous lisez ce document,

c’est que vous habitez à Villeneuve d’Ascq.

Ce document est une charte des conseils de quartier.

Une charte est un document qui explique

les règles des conseils de quartier.

Ce document existe pour les années 2021, 2022, 2023 et 2024.

Un conseil de quartier est une rencontre

entre les habitants d’un quartier.

Lors de cette rencontre, les habitants parlent

des idées pour la ville.

Vous pouvez utiliser vos droits en France en allant voter

ou en participant aux conseils de quartier.
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La charte des conseils de quartier est créée

pour que les habitants aident leur ville.

Depuis 2002, la ville a créé 7 conseils de quartier.

Les conseils de quartier sont créés pour parler

avec l’équipe municipale et leur donner des idées.

L’équipe municipale sont les personnes

qui aident le maire.

La ville veut faire mieux

et écoute les idées des habitants.

La ville écoute et parle avec les conseils de quartier.

L’équipe municipale vous écoute,

pour faire de meilleurs choix.

Ce texte a été écrit par Victor Burette et Gérard Caudron.

Gérard Caudron est le maire de Villeneuve d’Ascq.

Victor Burette est adjoint.

L’adjoint est la personne qui aide le maire.

Victor Burette Gérard Caudron
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C’est quoi un conseil de quartier ?

Le conseil de quartier à Villeneuve d’Ascq est une rencontre

où vous parlez de :

● l’animation de la ville, comme les fêtes

● l’organisation de la ville, commes les travaux

● l’amélioration de la ville.

Les conseils de quartiers sont des rencontres qui

aident à parler avec les habitants de Villeneuve d’Ascq.

Les rencontres aident à :

● donner des idées

● aider la ville et le quartier

● mettre en place vos idées.

Par exemple, les idées peuvent être sur les aides, les fêtes...

Pourquoi existe le conseil de quartier ?

Le conseil de quartier :

● est un groupe qui aide l’équipe municipale

● respecte les lois de la France

● aide gratuitement les habitants du quartier

● respecte les règles du conseil de quartier.
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Qui est dans le conseil de quartier ?

Il y a 3 groupes dans les conseils de quartier :

● conseillers de quartier

● les partenaires

● l’équipe municipale.

● Les conseillers de quartier

Il y a 30 conseillers de quartier.

Ils sont tirés au sort sur une liste où ils se sont inscrits.

Il y a 15 hommes et 15 femmes.

Une personne est choisie pour représenter

le conseil des quartier.

Le représentant prépare et organise les rencontres.

Il fait partie du groupe de représentants.

Dans ce groupe il y a le maire, les adjoints

et les représentants des conseils de quartier.

C’est un groupe qui organise le travail

des conseils de quartier de la ville.

Par exemple, si deux conseils de quartier ont la même idée,

ils peuvent la mettre en place ensemble.
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Le groupe de représentants des conseils de quartier  :

● aide l’ organisation des conseils de quartier

● aide les conseils de quartier à se parler

● aide les conseils de quartier à travailler ensemble

● vérifie la lecture de la charte et du règlement

● aide à résoudre les contestations

● vérifie les règles.

● Les partenaires

Les partenaires sont 10 :

● des personnes des associations du quartier

● des personnes d’établissements spécialisés,

par exemple les foyers

● des personnes des écoles

● des personnes qui travaillent dans le quartier.

● L’équipe municipale

Dans l’équipe municipale, il y a le maire, son adjoint

et les autres personnes de l’équipe municipale.

Il est possible que d’autres personnes viennent les aider,

pour parler de sujets qu’ils connaissent bien.
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Par exemple, si le conseil de quartier veut planter des fleurs

devant toutes les écoles,

l’équipe municipale peut demander à la personne

qui plante les fleurs pour venir en parler.

Quand est le conseil de quartier ?

Le conseil de quartier se réunit au moins tous les mois.

Comment est le conseil de quartier ?

Il y a plusieurs rencontres dans les conseils de quartier :

● les ateliers de quartier

● les marches

● l’assemblée générale

● les réunions avec l’équipe municipale.

● Les ateliers de quartier

Les ateliers de quartier sont des rencontres où :

● vous parlez de beaucoup de choses différentes

● vous mettez en place des projets, des idées

● vous écoutez l’avis des habitants

● vous parlez de vos nouvelles idées.
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● Les marches

Le conseil de quartier marche dans les rues.

Le conseil de quartier marche pour voir le quartier

et pour parler avec les habitants.

● L'assemblée générale

Une assemblée générale est une grande réunion.

Pendant cette grande réunion, le conseil de quartier

parle de l’année.

Le conseil de quartier parle de ce qu’il va faire après.

● Les réunions avec l’équipe municipale

Les réunions avec l’équipe municipale aident

l’équipe municipale et les habitants du quartier à parler.

Ils parlent des idées et des projets.

Tout le monde peut y aller.
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Comment la ville aide les conseils de quartier ?

Villeneuve d'Ascq aide :

● avec l’équipe municipale

● en donnant des salles

● en partageant des informations

● en donnant des formations

● en distribuant le journal du conseil de quartier.

Combien de conseils de quartier ?

Il y a 7 conseils de quartier à Villeneuve d'Ascq.

Un conseil de quartiers regroupe plusieurs quartiers.

Voici la carte des conseils de quartier de la ville.
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Le conseil de quartier orange est pour les quartiers Breucq, Sart, Babylone,

Recueil et Hempempont. Ces quartiers sont aussi appelés La Marque.

Le conseil de quartier rouge est pour le quartier cousinerie.

Le conseil de quartier vert clair est pour les quartiers Poste,

Annappes, Brigode et Résidence.

Le conseil de quartier rose clair est pour les quartiers Ascq et Haute-Borne.

Le conseil de quartier rose foncé est pour les quartiers

Triolo et Cité-scientifique.

Le conseil de quartier vert foncé est pour les quartiers

Hôtel de Ville et Pont- de-Bois.

Le conseil de quartier bleu foncé est pour les quartiers

Bourg, Prés et Château.

Pour poser vos questions

Si vous avez des questions

● vous appelez le 03 20 43 50 05

● vous allez sur le site internet villeneuvedascq.fr

● vous allez sur facebook Ville de Villeneuve d’Ascq
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Ce document a été réalisé par Manag’health.

Ce document a été écrit en collaboration

avec des personnes en situation de handicap intellectuel.
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